
(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec)  
 
Nous voulons une alimentation saine sans pesticide ni transformation ...  
Nous voulons une nourriture biologique protégée et subventionné par le 
gouvernement.......  
La santé c'est important !  
L'alimentaton est la base..............  
Il en coûterait moins cher à l'État, il y aurait moins de gens malade et cela aiderait à 
désengorger les hôpitaux.  
 
Merci d'être un bon gouvernement et de répondre aux besoins exprimés du peuple.  
Et dans la mesure du possible ..........  
Il faut investir à la source du problème,  
( protéger l'alimentation naturelle )  
non pas seulement fournir les pillules pour réparer les dégats subventionnés par l'État...... 
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